



Presidencia gradúa primer grupo de 371 nuevos técnicos-profesionales del programa “Oportunidad 14-24”

Descripción

Santo Domingo. Miércoles, 23 de febrero de 2022.- En un acto encabezado por el presidente Luis Abinader, el Gabinete de Política Social, graduó este miércoles al primer grupo de 371 jóvenes en carreras técnico-profesional que fueron capacitados en distintas áreas a través del programa “Oportunidad 14-24”, que se ejecuta desde la institución que dirige Tony Peña.

Entre el grupo que se integra hoy al mercado laboral, con el apoyo de 24 instituciones del Estado, que les ofrecen asistencia integral a todos los participantes del programa, se encuentran 64 jóvenes del área de secretariado, 13 auxiliares de belleza, 70 en multimedia, 71 en informática, 41 de soporte técnico, 14 en ventas, y en servicios de hotelería, farmacéutica, entre otros.

Durante la ceremonia fueron reconocidos 10 beneficiarios del programa “Oportunidad 14-24” por su excelente desempeño durante todo el año en el que se capacitaron en sus respectivas áreas.

En la actividad, el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, resaltó que el programa “Oportunidad 14-24” se ejecuta en el Distrito Nacional y las provincias Santo Domingo, Santiago, San Cristóbal, Duarte, Barahona y Pedernales, con un total de 25 centros que benefician al menos a 1,600 alumnos, al tiempo que aseguró que la meta del Gobierno es terminar este 2022 con 60 o 70 centros de capacitación para jóvenes y más de 150 en estos 4 años de gestión del presidente Luis Abinader.

Tony Peña manifestó que, a nivel de América Latina la situación de la juventud que no trabaja ni estudia es de un 17% y en República Dominicana, según la CEPAL, oscila en un 27%, por lo que agradeció el apoyo del Gobierno y de las 24 instituciones que intervienen en el programa para su desarrollo.

“El programa Oportunidad 14-24 nace de las visitas a todas las provincias del país, donde becamos a cientos de jóvenes agolpados en las esquinas y que en horarios de clases y trabajos estos no laboran ni estudian, eso nos hizo planificar en nuestro programa de gobierno un plan para la juventud vulnerable”, agregó.

Mientras que el presidente de la República Dominicana, Luis Abinader, enfatizó que Tenemos que apostar decididamente a la capacidad de los jóvenes, de mostrarles que hay una oportunidad para ellos y que el único requisito que se les pide es el esfuerzo personal.

“Es por eso que en este programa hemos ponderado un paquete integral de incentivos que rompe con el asistencialismo, ya que los jóvenes asumen el compromiso de aprender un oficio técnico que les garantice incluirse al mercado de empleo, a emprender; y a los aún menores de edad, los motiva a retornar a las aulas de las escuelas para completar su ciclo educativo”, reiteró el mandatario.

Asimismo, indicó que Actualmente el Gobierno trabaja para que el resto del grupo culmine las fases, por lo que tenemos en aulas a 1,536 jóvenes en más de 32 oficios que demanda el sistema productivo nacional, por que serán egresados en la segunda corte del programa, a finales de este 2022 para incorporarse a las filas de la fuerza productiva del país.

El director del programa, Federman Cruz, enfatizó que este Gobierno ha comprendido que el principal compromiso es con los excluidos, que las oportunidades deben ser para todos, pero son aquellos a los que nadie en el pasado quiso darles ese apoyo, con acceso a la formación de calidad, a la alimentación balanceada, al primer empleo o la oportunidad de tener sus propios negocios.

“Este día podemos observar, en todo su esplendor, el resultado de extraordinarios esfuerzos por crear caminos de desarrollo, por generar esperanza y fe en el futuro, pues hemos creído en estos jóvenes y ellos nos devolvieron la esperanza de 400 futuros brillantes y nuevos proyectos de vida”, dijo Cruz.

Durante la actividad el Gabinete de Política Social reconoció especialmente los aportes al programa “Oportunidad 14-24” de los ministerios de Defensa, Salud Pública y Asistencia Social (MISPAS), los Centros Tecnológicos Comunitarios (CTC), el Plan De Asistencia Social de la Presidencia, el Instituto de Formación Técnica Profesional (INFOTEP) y los Comedores Económicos del Estado.

Fecha de creación
2022/02/23